

Jésus vient nous rencontrer

En ce temps de l'Avent, nous sommes dans l'émerveillement car nous nous souvenons avec saint Pierre que le Seigneur ne tarde pas à tenir sa promesse. Elle a déjà été accomplie lorsque Jésus est venu dans notre chair pour nous rencontrer et pour nous permettre de rencontrer le Père en passant par lui. Il viendra encore pour établir définitivement le ciel nouveau et la terre nouvelle où l'humanité sera débarrassée de tout ce qui l'amenuise, la défigure et l'abîme pour être revêtue de gloire.

Écoutons encore la voix du Baptiste et regardons son geste. Son appel à la conversion nous demande de ne pas remettre à demain ce qui pourrait rendre possible la rencontre avec l'aujourd'hui de l'amour de Dieu. Son geste désigne Celui qui vient pour combler nos cœurs d'amour et de tendresse en les brûlant au feu de l'Esprit Saint. Grâce au témoignage de Jean et à sa parole courageuse, tous ceux qui venaient à lui étaient invités à se préparer pour la rencontre avec le Messie promis. Cette parole et ce geste disent quelque chose de notre mission au cœur du monde et en ce temps : faire retentir l'Évangile car il est Chemin, Vérité et Vie ; désigner le Christ car il est l'unique Sauveur. Parce que nous avons rencontré le Christ, nous sommes heureux de conduire les autres aussi à cette rencontre.

Nous ne pouvons pas nous contenter de rester entre nous comme si nous étions détenteurs d'un secret réservé à quelques-uns. L'amour du Christ et sa Parole nous poussent à oser la rencontre avec tous ceux qui sont encore aux périphéries ou plus loin encore. C'est aussi cela le dynamisme de l'Avent : nous préparer et accompagner la préparation des autres pour que Celui qui vient soit accueilli au mieux, dans la paix et l'espérance.

Abbé Philippe Blanc
cath.ch